
Giulianova. L’amministrazione comunale continua a vendere per
grandiose strategie, semplici scoperte dell’acqua calda. Nota del
Consigliere Antelli
Giulianova li 11/02/10

 

L’amministrazione comunale continua a vendere per grandiose strategie, semplici scoperte dell’acqua calda.

Mi riferisco alle trionfali parole con cui il Sindaco e l’assessore al bilancio ci hanno spiegato che adotteranno uno strumento
strategico teso a favorire lo sviluppo economico-finanziario del territorio, riferendosi al contratto di factoring.

Istituto nato negli Stati Uniti,  molto più semplicemente nella prassi operativa italiana è comunque strutturato utilizzando
l’istituto della cessione del credito.

Nello specifico della cessione del credito d’impresa a società od enti che esercitano attività di factoring appunto, disciplinato
dalla legge 21-2-1991 n.52.

Dunque un’ istituto largamente diffuso nelle pratiche commerciali già da un ventennio abbondante.

Ancora una volta l’amministrazione comunale di Giulianova vuole apparire come innovatrice e portatrice di civiltà e grandi
scoperte, senza curarsi  troppo che il tessuto sociale giuliese sia un attimino più evoluto di quello che possano pensare, e
che  il patrimonio di strumenti e conoscenze di chi amministra dovrebbe essere la normalità e non  l’ eccezionale frutto di
menti che si sentono  illuminate.

Cordialmente.                                                                                                                     Consigliere PdL

                                                                                                                                              Gianluca Antelli

Giulianova. Il  nuovo coordinatore dei giovani del PD giuliese è
Francesco Tribuiani.
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Il nuovo coordinatore dei giovani del PD giuliese è Francesco Tribuiani.

Nato il 15 novembre 1987 a Giulianova. Ha conseguito il diploma di geometra nel 2006 ed è iscritto all’Università di Teramo
nella facoltà di Giurisprudenza, nel corso in consulente del lavoro ed è ormai prossimo al raggiungimento della laurea. Da
sempre appassionato di politica, ha cominciato a frequentare i DS (Democratici di Sinistra) e la SG (Sinistra Giovanile) fin dal
2001, oggi all’età di 22 anni ricopre l’incarico di coordinatore dei Giovani Democratici di Giulianova.

Giulianova. Apprendiamo con attenzione l’assunzione ad incarico
di Assessore alla Pianificazione urbanistica ed Edilizia privata dell’
Avv. Nadia Ranalli, e intendiamo farle i migliori auguri di un buon
lavoro al servizio esclusivo della comunità giuliese.

PDL Giulianova

Da IL  Popolo della Libertà di Giulianova.
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Apprendiamo con attenzione  l’assunzione ad incarico di Assessore alla Pianificazione urbanistica ed Edilizia privata dell’ Avv.
Nadia Ranalli, e intendiamo farle i migliori auguri di un buon lavoro al servizio esclusivo della comunità giuliese.

Nello stesso tempo però non possiamo sottrarci dal fare alcune considerazioni su ciò che ha caratterizzato gli ultimi periodi 
della vita politico-amministrativa di Giulianova.

Una prima analisi deve partire dalla vacatio diventata patologica di una donna in giunta.

Un periodo che è  andato  ben oltre  i  tempi  fisiologici  di  una crisi  di  maggioranza,  quale  quella  che ha colpito  la  nostra
amministrazione appena insediatasi, e che ci ha visto più volte sottolinearne l’anomalia, fino ad arrivare qualche giorno fa,
dopo oltre  tre  mesi  di  disattese rassicurazioni  del  Sindaco a riguardo,  a  chiedere  una pronuncia  ufficiale  da parte di  Sua
eccellenza il prefetto di Teramo. (richiesta formale che siamo convinti  abbia suscitato un accelerazione nel senso del
ripristino della legittimità).

In ciò si è appalesata una scarsa attenzione e sensibilità verso tutto il mondo femminile, e verso il fondamentale apporto che
le donne sanno dare alla politica nel ruolo sociale che si sono conquistate negli anni nella nostra società.

Una seconda analisi è volta a cogliere l’aspetto più propriamente politico-amministrativo,laddove si deve registrare  la
difficoltà nel trovare la quadratura del cerchio all’interno della sconquassata maggioranza di pseudo sinistra.

Il giochino di palazzo a cui tutti (cittadini e forze politiche di opposizione) abbiamo dovuto assistere, praticato da giocatori
professionisti , che sa di stantio, di vecchia politica, in barba all’essere i portatori e garanti degli interessi collettivi.

In un contesto storico ben preciso, fatto vivere alla nostra  Città, ovvero la prima fase dell’iter di approvazione della variante
al prg, orfano di un assessore di riferimento che sarebbe dovuto essere di controllo e  garanzia, si è accentrato
tutto su chi se l’è tranquillamente potuta  suonare e cantare da solo, riassegnando solo oggi quel ruolo in giunta.

Atteggiamento, questo, avallato da una forza politica, l’IDV, che quotidianamente predica la democraticità e il rigore, poi
però capace di soffocare la volontà popolare del proprio elettorato, che chiaramente si è espressa in termini di preferenze
su chi dovesse rappresentare il partito sul territorio e nell’assise civica, mettendo fuori gioco chi non ci vuole stare, e
raggiungendo accordi in sede di trattative private;

Il paradosso creatosi all’interno dell’Italia dei  Valori giuliese, ci fa sobbalzare chiedendoci a questo punto cosa si intenda
per valori nel partito del “Tonino il censore nazionale”.

Ci rivolgiamo ai  cittadini  affinché leggano bene questi  passaggi e capiscano con cognizione di  causa cosa sta avvenendo 
all’interno della  maggioranza politica che sta governando la nostra città, impegnata in queste pratiche piuttosto che nel
risolvere i tanti, troppi problemi che si soffrono a Giulianova.

Giulianova. Francesco Tribuiani è il nuovo coordinatore dei giovani
del PD giuliese
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Giovani Democratici Giulianova

In seguito ad un ampia e costruttiva fase congressuale terminata con la riunione del 9 febbraio 2010 è stato eletto alla
carica di coordinatore dei Giovani Democratici di Giulianova Francesco Tribuiani.

I GD di Giulianova pur conservando la loro autonomia come consuetudine continueranno ad essere a disposizione del partito
sia a livello comunale che provinciale al fine di continuare il processo di rinnovamento.

Con la nascita del nuovo direttivo i GD di Giulianova stanno programmando iniziative pubbliche a medio e lungo termine,
volte ad aggregare tutti quei giovani che vogliono impegnarsi per la città.

Abruzzo. Operazione Spiderman:l’Abruzzo di nuovo cabina di regia
di  un  traffico  illecito  di  rifiuti  Legambiente:  «Sempre  più
necessaria  un’operazione trasparenza da parte delle  imprese».
Appello alla Regione per l’istituzione di una specifica commissione
speciale d’inchiesta.
 

Operazione Spiderman:l’Abruzzo di nuovo cabina di regia di un traffico illecito di rifiuti Legambiente: «Sempre
più necessaria un’operazione trasparenza da parte delle imprese». Appello alla Regione per l’istituzione di una
specifica commissione speciale d’inchiesta.

«L’Abruzzo è di nuovo cabina di regia di uno sporco affare nella gestione dei rifiuti: fatto gravissimo che va affrontato con
urgenza e fermezza». Questo è il commento del presidente di Legambiente Abruzzo Angelo Di Matteo alla notizia dei 22
avvisi  di  garanzia  e  degli  8  provvedimenti  restrittivi  emessi  dalla  Procura  di  Lanciano  nell’ambito  dell’“Operazione
Spiderman” condotta dai Carabinieri del NOE di Pescara.

«Siamo ormai di fronte ad una vera e propria emergenza – continua Di Matteo – L’Abruzzo è sempre più crocevia di
organizzazioni dedite al traffico illecito di rifiuti con diramazioni in diverse altre regioni del territorio nazionale. Fatto,
questo, ulteriormente confermato anche dalla concomitante operazione del NOE di Grosseto “Golden Rubbish”, che ha
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evidenziato il coinvolgimento della nostra regione in un altro grave caso di carattere nazionale».

«È necessaria – continua Di Matteo – una vera e propria “Operazione trasparenza” da parte dell’imprenditoria abruzzese al
fine  di  garantire,  per  quanto  possibile,  un  controllo  preventivo  di  “filiera”  che  consenta  di  individuare  da  subito
anomalie e distorsioni sul mercato dei rifiuti. Non si tratta soltanto di stroncare attività criminali che compromettono
l’ambiente e la salute dei cittadini, ma di tutelare gli interessi di quell’imprenditoria onesta e rispettosa della legalità, che
investe in innovazione tecnologica e tutela ambientale».

«Come  già  fatto  in  passato,  non  possiamo  che  rinnovare  l’invito  alla  Regione  Abruzzo  di  istituire  una  specifica
commissione  regionale  d’inchiesta  sul  ciclo  dei  rifiuti   troppo  spesso  caratterizzato  da  attività  di  ecocriminali  ed
ecotrafficanti».

M°teramano Marco Renzi e la sua Italian Big Band fanno brillare il
Teatro Petruzzelli di Bari
M°teramano Marco Renzi e la sua Italian Big Band fanno brillare il Teatro Petruzzelli di Bari

Una serata straordinaria, quella di giovedì scorso 4 febbraio, al Teatro Petruzzelli di Bari riportato recentemente al suo antico
splendore dopo lunghi e meticolosi lavori di restauro.

Sul palcoscenico, l’Italian Big Band e il M°teramano  Marco Renzi, fondatore e direttore dell’ensemble, protagonisti
assoluti della prima del concerto “Canzoni dell’anima” assieme all’attrice/cantante Serena Autieri e al musicista di fama
internazionale Fabrizio Bosso. 

Ancora un grande successo personale per il M° Renzi, Direttore Artistico della Stagione dei Concerti RICCITELLI e
Direttore del Conservatorio “N. Piccinni” di Bari, che con la sua Italian Big Band ha regalato al numeroso pubblico
presente un concerto/evento straordinario, (organizzato dalla Fondazione Petruzzelli) proponendo alcuni classici del jazz
melodico a stelle e strisce – da ‘Woodchopper’s ball’  di Joe Bishop e Woody Herman fino ad ‘Amapola’ di Joseph LaCalle –
oltre ad alcuni dei brani più celebri di George Gershwin, Cole Porter, Dizzy Gillespie, Antonio De Curtis, Domenico Modugno e
Nino Ferrer. Determinante il contributo del clarinetto solista di Bepi D’Amato, accattivante la performance per tromba e
voce dell’americano Michael Supnick (multi strumentista accompagnato dall’Italian Big Band della quale è membro
stabile) e gli interventi musicali del giovane trombettista Fabrizio Bosso, special guest della serata, considerato a giusto
titolo uno dei più bravi jazzisti della sua generazione.

Lo spettacolo, che ha raccolto i calorosi applausi di un folto pubblico, ha anche previsto a intervalli più o meno regolari alcuni
interventi danzati di contorno, da parte dei  ballerini della Compagnia Altradanza su coreografie di Domenico Iannone.

«Esprimo la mia più grande soddisfazione per i successi riportati dal M° Marco Renzi il quale – prima ancora di essere il
Direttore Artistico della nostra Stagione dei Concerti ed un grande musicista, è soprattutto un caro amico» – ha dichiarato il
M° Maurizio Cocciolito, Presidente della RICCITELLI.

Con preghiera di pubblicazione e diffusione,

L’Ufficio Stampa RICCITELLI

Rifiuti:  quale futuro?Progetto di  educazione ambientale WWF per
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le scuole dei comuni abruzzesi colpiti dal terremoto del 6 aprile
Rifiuti:  quale  futuro?Progetto  di  educazione  ambientale  WWF  per  le  scuole  dei  comuni  abruzzesi  colpiti  dal
terremoto del 6 aprile

Questa mattina a Pescara, presso il  Caffè Letterario del Museo delle Genti d’Abruzzo, Dante Caserta, consigliere nazionale
WWF Italia, Pierlisa Di Felice, direttrice dell’Oasi WWF – Riserva naturale regionale delle Sorgenti del Pescara, e Loredana Di
Paola, del WWF Abruzzo, hanno presentato il progetto di educazione ambientale “Rifiuti: quale futuro”, promosso dal WWF
Italia, grazie alla collaborazione con POLIECO, Consorzio nazionale per il riciclaggio dei rifiuti a base di polietilene.

Si  tratta  di  un  progetto  di  educazione  alla  sostenibilità  sui  temi  dei  rifiuti,  della  loro  riduzione  e  del  corretto  smaltimento
rivolto alle scuole dell’infanzia, primarie e secondarie di I grado dei Comuni delle Province di L’Aquila, Pescara e Teramo
interessati dal sisma del 6 aprile 2009 e finalizzato ad avvicinare insegnanti ed alunni al tema dei rifiuti,  un argomento di
grande attualità e un problema presente quasi ovunque.

A tutte le scuole dei comuni colpiti dal sisma è stata inviata una circolare da parte del Dipartimento per l’istruzione del
Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca per aderire alla proposta.

Alle prime 300 classi delle scuole dell’infanzia, primaria e secondaria di I grado, che aderiranno inviando l’apposito modulo
che può essere scaricato anche dal sito www.pubblica.istruzione.it/normativa/2010/prot331_10.shtml, saranno consegnati gli
speciali kit “Quale Futuro”, contenenti un manuale di lavoro per l’insegnante ed un quaderno per ogni ragazzo.

Le classi avranno poi a disposizione una sezione del sito internet www.wwf.it/educazione interamente dedicato al progetto,
dal quale scaricare documentazione, materiali d’approfondimento e schede di lavoro. Il sito ospiterà anche tutti i lavori e le
iniziative realizzati dalle scuole partecipanti.

Tutte le classi aderenti entreranno a far parte del programma Panda Club che riunisce in tutta Italia migliaia di classi amiche
del WWF, che ogni anno partecipano ai progetti educativi promossi dall’Associazione.

Il  progetto  “Rifiuti:  quale  futuro”  nasce  per  creare  un  percorso  di  ricerca  e  sperimentazione  sulla  sostenibilità,  con  la
realizzazione  di  iniziative  presso  le  scuole  e  la  messa  in  rete  di  tutte  le  esperienze.

Le scuole che aderiranno al progetto daranno vita a laboratori che porranno l’attenzione sul tema dei rifiuti, con l’obiettivo di
ridurne la produzione, evitare gli sprechi, avviare corrette procedure di smaltimento.

Le sperimentazioni attuate presso le scuole potranno, inoltre, fungere da esempio e da stimolo per l’attuazione di iniziative
analoghe estese alle comunità locali.

La finalità del progetto è promuovere nei giovani la consapevolezza rispetto al tema della sostenibilità a partire dai contesti
di vita e di relazione che sperimentano: dall’aula scolastica all’ambiente “scuola” fino al territorio circostante.

Il tutto promuovendo il ruolo delle scuole come soggetti locali che possano aprirsi e “contaminare” il territorio e la società.

 

 

Kit didattico “Rifiuti: quale futuro?”

È  un  viaggio  nel  mondo  della  sostenibilità  e  dei  rifiuti  il  materiale  educativo  per  le  scuole  primarie  e  secondarie  di
quest’anno. Si chiama “Quale Futuro” ed è dedicato al tema del consumo di risorse e del ciclo di vita degli oggetti, fino alla
complessa  gestione  dei  rifiuti.  I  rifiuti  e  le  tecniche  per  la  loro  riduzione  assumono  infatti  un  significato  rilevante  in
considerazione del duplice impatto che generano sull’ambiente. I materiali di scarto non più utilizzabili devono trovare una
destinazione  definitiva,  andando  ad  occupare  terra,  acqua  e  atmosfera,  dove  in  origine  non  erano  presenti;  in  secondo
luogo, lo scarto di materiale implica la sua sostituzione con una risorsa prelevata dall’ambiente e disponibile in quantità
limitate.

Il kit didattico è composto da:

Manuale per gli insegnanti: contiene la proposta complessiva di lavoro sul calcolo dell’impronta ecologica, l’analisi dei
modelli di produzione e di consumo, la limitazione della produzione dei rifiuti e il riutilizzo degli oggetti.
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Quaderno per i ragazzi (uno per ogni alunno): contiene un racconto scritto appositamente per il WWF da Federico Bini,
autore  di  numerosi  libri  per  ragazzi.  I  due  protagonisti  sono  un  fratello  e  una  sorella  che  aiuteranno  un  medico
dell’Organizzazione Mondiale della Sanità a scoprire un traffico di rifiuti nocivi…

Per richiedere il kit:

È possibile chiedere informazioni all’Oasi WWF Riserva Naturale Guidata Sorgenti del Pescara c/o Comune di Popoli in Via
Decondre al numero di telefono 085.9870513.

Possono aderire al progetto le scuole dell’infanzia e le classi delle scuole primarie e secondarie di I grado dei Comuni
interessati dal sisma che ne faranno richiesta, fino a esaurimento dei kit.

 

 

Giulianova.  Giovani  Democratici  esprimiamo il  nostro  sostegno
alle iniziative dell’amministrazione comunale giuliese

Facendo seguito al consiglio comunale del 21 gennaio scorso e
all’iniziativa  pubblica  organizzata  dai  docenti  dell’I.T.I.S.  di
Giulianova,  noi  Giovani  Democratici  esprimiamo  il  nostro
sostegno alle iniziative  dell’amministrazione comunale, che ha
dimostrato di avere a cuore le sorti di un istituto che ha fatto la
storia della città.

Nell’occasione abbiamo invece riscontrato come il  PDl, che in campagna elettorale aveva “minacciato” l’isolamento di
Giulianova qualora  si  fosse  rotta  la  famosa “filiera”,  sia  passata  dalle  PAROLE AI  FATTI,  facendo passare  per  una sorta  di
benefica conquista la  mortificazione di  un Istituto ricco di  potenzialità  e  per  caratteristiche unico nel  tratto litoraneo tra il
Tronto e Pescara.

Noi Giovani democratici riteniamo gravissimo il MUTISMO dei consiglieri provinciali eletti a Giulianova rispetto allo scriteriato
progetto di accorpamento degli istituti presenti nella nostra città. Una scelta, è da ricordare, che il consigliere Roberto
CICCOCELLI e i  consiglieri  del PDL hanno ritenuto “la migliore” che poteva essere fatta, negando il  gravissimo danno
arrecato a Giulianova.

I Giovani Democratici, nel ribadire come il progetto di accorpamento danneggi notevolmente la città, confermano di essere
al  fianco  dei  docenti  e  degli  alunni  dell’I.T.I.S.  in  questa  legittima  battaglia  per  salvaguardare  la  storia,  le  tradizioni  e
l’autonomia  di  un  Istituto  storico  che  in  quasi  un  secolo  ha  formato  migliaia  di  professionisti.

                                                                  Giovani Democratici del PD
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L’Aquila. Dal primo febbraio 2010 le zone terremotate dell’Aquila tornano alla gestione ordinaria. Si è ufficialmente chiusa la
fase  critica  ed  è  stata  avviata  la  gestione  ordinaria  per  l’emergenza  del  terremoto,  affidata  al  Presidente  della  Regione,
Giovanni Chiodi. Il  Commissario Chiodi, che proseguirà gli  interventi a favore delle popolazioni colpite dal sisma, sarà
affiancato dal Vice Commissario Massimo Cialente e da una struttura di coordinamento, assistita per qualche settimana dal
Dipartimento della Protezione civile, per dare continuità alle attività intraprese nei mesi scorsi. Il Dipartimento, inoltre, dovrà
riferire al nuovo Commissario sugli interventi realizzati e quelli in corso di realizzazione, la situazione contabile, indicando la
provenienza dei fondi, i soggetti beneficiari e la tipologia della spesa, nonché la situazione analitica dei debiti derivanti dalle
obbligazioni e dagli impegni assunti per il superamento dell’emergenza, con l’indicazione della relativa scadenza, ai fini del
successivo subentro. “ La chiarezza e la pubblicità dei conti sono il miglior antidoto a ogni corruzione e a ogni malcostume”
commenta la Lega nord dell’Aquila.

Giulianova. Nadia Ranalli è il settimo assessore. Firmata stamane
la delega della giunta Mastromauro, torna la serenità all’interno
della giunta
Nadia Ranalli è il settimo assessore. Firmata stamane la delega.

Il  sindaco  Francesco  Mastromauro  ha  firmato  stamane  la  delega  con  la  quale  l’avvocato  Nadia  Ranalli  dell’Italia  dei
Valori entra in Giunta come assessore alla Pianificazione Urbanistica ed Edilizia privata.

“Questa nomina – ha dichiarato il sindaco – consente di reintegrare nell’esecutivo la presenza femminile con un esponente
dell’IDV, appunto l’avvocato Ranalli, provvisto di ottime capacità, zelo e voglia di fare. Ringrazio ancora i vertici dell’Italia dei
Valori, partito che si conferma alleato leale, per aver messo a disposizione una persona seria e preparata che, ne sono certo,
avrà modo di evidenziare le sue qualità in un incarico indubbiamente impegnativo”.
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